

運動会全体練習スタート

玉名・荒尾地区の小中学校の最後になる本校運動会が近づいてきました。

そこで、18日(月)から全体練習を始めました。回数は5回の予定です。回数を少なくしているので、1回1回を大切にしようと、児童も教師もがんばっています。また、子供たちには、健康管理に気を付けるよう伝えています。

当日《30日(土)》は、9:00～入場の予定です。半日実施ですが、是非応援においでください。



就学前教育調査の結果について

この調査は、園児から小学校3年生までを対象として、毎年行われています。今回は、本校の保護者アンケートの結果の一部を紹介します。家庭教育を考える資料にしたいと思っています。

- ① お子さんの1日のテレビやビデオ視聴、ゲームの1日の合計時間はどれくらいですか。
◆ 2時間以上 … 52.9%
- ② ①の内、お子さんはスマートフォン(タブレット)を1日にどれくらい使っていますか。
◆ 2時間以上使って子供の人数 … 9人
- ③ お子さんの就寝時刻は何時くらいですか。
◆ 午後10時までに就寝できている子供 … 77.5%
- ④ お子さんの就寝時刻が午後10時以降になる理由。
◆ 「就寝時刻が子供任せになっている。」
「決まっていない。」 … 12.7%

低学年のがんばり

夏休み末から11月にかけて、様々な作品募集が行われます。そして、その結果が、届く時期になってきました。

先日、「こころピア書道展」の結果を見ていたところ、1・2年生の部門に、本校児童の名前がたくさん並んでいることに驚きました。

天賞 … 5人
地賞 … 6人
人賞 … 4人

日頃から、ノートにきれいな字を書こうとがんばっている低学年の力が発揮されたのだと思います。

また、JAの「お米と私」コンクール(絵画の部門)でも、2年生が優良賞に輝いていました。

この調子で、「文化の秋」に低学年のパワーを発揮してもらいたいと思っています。

